

MAD-EDUCACIÓN MUNICIPIOS

Alcobendas celebra su I torneo de debate escolar de alumnos preuniversitarios

Alcobendas, 22 abr (EFE).- Alcobendas se prepara para acoger del 24 al 26 de abril su primer torneo de debate escolar, una iniciativa que fomenta la capacidad de argumentación y oratoria entre los alumnos preuniversitarios, que deberán adoptar diferentes posturas sobre la edad de voto.

Los alumnos participantes llevan semanas formándose en oratoria y debate, centrándose en debatir la pregunta "¿Debería ampliarse la edad legal de voto a los 16 años?", según ha concretado el Consistorio en un comunicado.

El torneo se desarrollará en el campus de Alcobendas de la Universidad Europea de Madrid, que patrocina el torneo, en el que se han inscrito alumnos de cuarto de secundaria y primero de bachillerato de ocho centros del municipio.

En concreto, la fase preliminar se desarrollará el día 24, mientras que el 25 se disputarán los cuartos de final, para que el miércoles tengan lugar las semifinales, la final y la entrega de premios.

Habrà un jurado de expertos para seleccionar a los ganadores en las modalidades de mejor equipo debatiente, mejor orador, mejor refutador, mejor introductor y mejor conclusor.

El torneo está abierto a todos los públicos que quieran apreciar la capacidad de análisis, argumentación y expresión oral de los adolescentes.